

PO

Política

Política

Esta es la denuncia del petrismo ante la CIDH: advierte violación a los principios democráticos

Este documento ya tiene 16 firmas y esta semana viajarán a Washington para denunciar la supuesta 'ruptura institucional'.

Feb 2024 - 10:38 am

Cor

Daniel Jerez

@DanielJerezP

Compartir



Daniel Cima/Cortesía Prensa CIDH

El **Pacto Histórico** ya tiene lista la denuncia que presentará esta semana ante la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)**, por la supuesta '**ruptura institucional**' que se estaría presentando en Colombia según dijo recientemente el presidente **Gustavo Petro**.

En el documento se denuncian principalmente cuatro hechos que para el petrismo representa una violación de los principios democráticos en el país.



Sigue a RCNRADIO.COM en WhatsApp

Le puede interesar: **Sectores hacen llamado a la calma en medio de tormenta política en Colombia**

En primer término, **cuestionan el fallo de la Procuraduría en contra del canciller Álvaro Leyva Durán**, que lo suspendió del cargo en medio de la investigación que se adelanta por el contrato de los pasaportes.

“Se ha suspendido al canciller de la República, vulnerando el debido proceso, un hecho sin precedentes en la historia del país, lo cual ha sido señalado como parte de una estrategia mayor para desestabilizar el gobierno actual”, indican.

En segundo lugar, **advirtieron sobre investigaciones y allanamientos por parte de la Fiscalía contra Fecode, el presidente de Ecopetrol, entre otras dependencias**, lo que para ellos constituye un supuesto uso de esta institución para “llevar a cabo una persecución política contra el Gobierno”.

En tercer lugar, aseguraron que **“se han reportado presiones sobre testigos con el objetivo de incriminar al presidente, sin que estas acciones hayan tenido éxito, desesperadamente sectores del narcotráfico, políticos corruptos buscan la salida del presidente a través de declaraciones injuriosas, calumniosas en su contra”**.

Finalmente, **consideraron que en Colombia ha habido una criminalización por los apoyos que recibe el presidente Petro y su organización política**.

“Se ha hecho una distinción arbitraria en la legalidad de las contribuciones a partidos políticos, criminalizando las contribuciones de organizaciones progresistas mientras se califican como legales las de figuras cuestionables”, señalaron.

Así las cosas, el Pacto Histórico pretende que la CIDH reconozca que en el país **se están violando los derechos a la justicia y al debido proceso, a la libertad de asociación y a la expresión y el derecho a participar en el gobierno** y en la vida pública.

Es por esto que solicitaron que se admita esta denuncia, que se inicie una investigación y que por último, **que se inste al**

Le puede interesar

POLÍTICA

Sectores hacen llamado a la calma en medio de tormenta política en Colombia

Hace 14 horas

Le puede interesar

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Pacto Histórico](#) / [Comisión Interamericana de Derechos Humanos](#) /

[Gustavo Petro](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



7 Modelos que mostraron que las estrias y lo sexy son compatibles



¿Trans o embarazo? Nuevo rumor sobre Clara Chía prueba ser verdad



Cuando esta pareja comenzó a bailar, nadie pudo dejar de mirar



Letizia y Cristina se enfrentan en un choque sin precedentes



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



La princesa Leonor: Fotografiada por 1era vez con su novio real

Le puede interesar



POLÍTICA

Estados Unidos le solicitó a Petro 'sus buenos oficios' para garantizar la democracia en Venezuela

Hace 1 hora



POLÍTICA

'El llamado es a respetar las instituciones', Contralor (e) ante denuncia de supuesta 'ruptura institucional'

Hace 10 horas



POLÍTICA

Sectores hacen llamado a la calma en medio de tormenta política en Colombia

Hace 14 horas



POLÍTICA

Pacto Histórico inició la ruta para convertirse en partido único para elecciones de 2026

Hace 1 día

POLÍTICA

Estados Unidos le solicitó a Petro 'sus buenos oficios' para garantizar la democracia en Venezuela

La reunión que se llevó a cabo en la Casa de Nariño, demoró 40 minutos.

05 Feb 2024 - 09:33 pm

[Aldair José Rodríguez Suárez](#)

[@AldairJ_R](#)



